

Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Christian Weinmann (KV Freiburg)

Änderungsantrag zu K16

Von Zeile 82 bis 84 einfügen:

Württemberg leben. Damit Europa noch besser zusammenwachsen kann, wollen wir die Verkehrslücken zwischen Baden-Württemberg und dem Elsass am Oberrhein schließen und bestehende Verbindungen wie die Bahnlinie Stuttgart-Zürich erweitern. Dabei setzen wir auf die Förderung klimafreundlicher Mobilitätskonzepte und

Begründung

Der Ausbau der Bahnverbindung von Stuttgart nach Zürich wurde bereits in einem Staatsvertrag von 1996 mit der Schweiz festgeschrieben. Die Schweiz hat Ihren Beitrag geleistet und die Strecke bis zur Grenze doppelspurig ausgebaut. Der Ausbau der teils einspurigen Strecke sollte nun auch auf deutscher Seite vorangetrieben werden. So werden die Metropolregionen besser verbunden und eine attraktive Bahnverbindung als Alternative zum Straßenverkehr auch zum internationalen Flughafen Zürich geschaffen.

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/tuebingen/gaeubahn-zukunft-100.html>

Unterstützer*innen

Florian Lessing (KV Freiburg); Machteld Simoens (KV Freiburg); Rafael Mentges (KV Freiburg); Achim Jooß (KV Ortenau); Mario Hüttenhofer (KV Konstanz); Atahan Demirel (KV Stuttgart); Jochen Detscher (KV Stuttgart); Catherine Kern (KV Hohenlohe); Daniel Belling (KV Böblingen)